



文化祭 (舞鶴祭)

今年は感染症対策を充分に取り、3学年全体による文化祭を行いました。1年生はもちろん、2年生も高校初の文化祭でした。また、3年生は初のステージ部門! 去年の先輩を見ていないので、手探りだったと思います。

高校総体県予選が終わってから、各クラスで取り組んだ内容でした。残念ながら保護者や中学生に披露することができませんでしたが、国分高校生の「盛り上がるべき時には、とことん盛り上がる」という雰囲気伝われば、と思います。



左上から音楽部, 1年生クラス展示。

右上から3年生クラスステージ, ダンス部, 書道部, 2年生クラス展示, 2年理数科クラス展示(最優秀賞)

「世界に誇る霧島学」講座

国分高校1年生は、「地元霧島を知り、地域から世界につながる課題研究のテーマを探る」という目標のために、様々な視点から地元霧島を見つめ直します。6月には「観光」「ジオパーク」「錦江湾の深海魚」という視点で、講師から紹介されました。

紹介された視点に対して、自分事としての関わり合いを模索できるといいですね！



高校説明会 大盛況

5月中旬から7月上旬にかけて、中学校からの要請に応じて国分高校の紹介を行ってきました。国分高校は、進学を目指す生徒の集まる普通科高校です。ただし、ただの普通科ではなく「攻める」普通科です。課題研究などの経験を生かし、自分の進路を実現できるように、充実した高校生活を送りましょう。中学生の皆さん、待っています！



高校生活は新校舎でのスタート！

昨年度の主な合格大学

熊本大学 薬学部
九州工業大学
早稲田大学
明治大学
他 合格大学多数！

Super Science Highschool

